

ABSTRAK

Pengaruh Lingkungan Keluarga dan Persepsi Siswa Tentang Profesi Guru Terhadap Motivasi Siswa SMA Negeri 13 Padang Menjadi Guru

Oleh: Tika Yulia

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Pengaruh lingkungan keluarga dan persepsi siswa tentang profesi guru terhadap motivasi siswa SMA Negeri 13 Padang menjadi guru, (2) Pengaruh lingkungan keluarga terhadap motivasi siswa SMA Negeri 13 Padang menjadi guru, (3) Pengaruh persepsi siswa tentang profesi guru terhadap motivasi siswa SMA Negeri 13 Padang menjadi guru.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif asosiatif. Populasi penelitian ini adalah siswa SMA Negeri 13 Padang kelas XI dan kelas XII. Sampel yang digunakan sebanyak 85 orang dengan menggunakan teknik *proportional random sampling*. Jenis data dalam penelitian ini adalah data primer. Data yang telah terkumpul tersebut lalu dianalisis secara statistik dengan analisis regresi linear berganda dengan menggunakan program SPSS versi 16.0. Uji hipotesis dalam penelitian ini dilakukan dengan menggunakan uji F dan uji t.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Lingkungan keluarga dan persepsi siswa tentang profesi guru secara bersama-sama berpengaruh positif dan signifikan terhadap motivasi siswa SMA Negeri 13 Padang menjadi guru dengan nilai signifikansi $0.000 < 0.05$, (2) Lingkungan keluarga berpengaruh positif dan signifikan terhadap motivasi siswa SMA Negeri 13 Padang menjadi guru dengan nilai signifikansi $0.026 < 0.05$, (3) Persepsi siswa tentang profesi guru berpengaruh positif dan signifikan terhadap motivasi siswa SMA Negeri 13 Padang menjadi guru dengan nilai signifikansi $0.001 < 0.05$.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka disarankan kepada siswa untuk selalu berpikir positif terhadap sebuah profesi apapun khususnya profesi guru. Tidak mengelompokkan profesi dari seberapa hasil yang didapat dari profesi tersebut, dan mengukur profesi berdasarkan besarnya hasil yang didapat. Mulai untuk membangun pemahaman dan pengamatan yang lebih terhadap pentingnya dan mulianya profesi guru. Profesi guru tidak selalu diukur dengan uang tetapi yang lebih besar dari itu adalah pengabdianya.